

**Association du
patrimoine de Potton**

www.patrimoinepotton.org
info@patrimoinepotton.org

NOUS AVONS 25 ANS !



**Potton Heritage
Association**

www.pottonheritage.org
info@pottonheritage.org

WE ARE 25 !

Chers membres,

Au nom de mes collègues du conseil d'administration de l'APP, j'aimerais vous remercier sincèrement du soutien que vous avez apporté à nos activités de l'été 2015, même s'il est difficile de se souvenir du soleil et de la brise chaude de l'été au moment où les premiers flocons de neige annoncent déjà une saison plus tonifiante!

C'est Hans qui a eu l'idée de faire de la grange ronde elle-même le thème de l'exposition annuelle de l'Association. Les visiteurs ont ainsi eu le loisir d'examiner la structure de la grange de haut en bas, de lire les textes instructifs, d'admirer les photographies et les objets artistement disposés par Angèle et Hans sur les trois étages. Il est rare qu'une grange fasse l'objet d'un tel ménage en profondeur! De nombreuses personnes ont donné un coup de main, mais Ralph mérite des remerciements particuliers. Plus de mille personnes ont visité la grange durant les 15 samedis d'ouverture de l'exposition, du 27 juin au 10 octobre. Le vernissage, organisé par Janine Sourdif, a connu un grand succès auprès des membres et du public. Bernard a géré l'horaire des guides bénévoles, en plus de jouer lui-même ce rôle à trois reprises. Gérard est venu en renfort deux fois, tout comme Francine Brassard. Et voici la liste des autres guides : Karsten et Béatrice, Hélène, Christine Baudinet, Yolande, Hans, Angèle, Édith, Christian, et Jean-Louis. Le GBMP avait retenu les services du jeune Victor Gagnon de Mansonville, qui s'est révélé un guide renseigné et très efficace. Merci à tous!

L'exposition cédera bientôt la place aux célébrations de l'Halloween. Mais Hans est déjà en train de réfléchir à l'exposition de l'été 2016.

Plus récemment, des équipes de bénévoles de l'Association ont travaillé avec diligence à la cantine que nous tenons durant les trois fins de semaine du Festival de plein air d'automne, à Owl's Head. Ils ont servi bière, boissons, soupes, chili et saucisses BBQ à plusieurs centaines de personnes.

Nos remerciements s'adressent d'abord à Fred et Lilian Korman et à leur personnel du chalet de ski. Nous sommes reconnaissants à M. et Mme Korman de nous offrir chaque année l'espace nécessaire pour installer nos tables et chapiteaux et de nous permettre d'utiliser leur cuisine.

Les équipes de l'Association ont été dirigées avec une grande efficacité par Janine, qui a travaillé à la cuisine et au barbecue chacune des sept journées du Festival; pendant ce temps, Jean-Louis assurait le service au comptoir de boissons et tenait la caisse, secondé à deux reprises par Richard. Leurs pendants du côté du Centre Ken-Jones étaient David Stirling et Fiona Campbell. De nombreux bénévoles du CKJ ont également mis la main à la pâte, mais je ne me risquerai pas à les nommer ici. J'aimerais par contre remercier tout particulièrement Monique Sourdif, sœur de Janine, qui est venue cette année encore nous prêter main-forte, ainsi que les deux jeunes frères Loïc et Théo Goyette, qui ont apporté une aide précieuse. Mme Edmund Tobin, membre éloignée de l'Association, nous a gentiment aidés un après-midi où la file d'attente était particulièrement longue. Enfin, Édith, Thérèse, Janine, Wendy, Fiona, Carol et Yolande ont généreusement offert diverses soupes délicieuses et du chili végétarien. Leurs mets ont rapidement trouvé preneurs, laissant chaque jour de nombreux chaudrons à laver!

La cantine d'Owl's Head exige une planification de longue date et beaucoup de coordination. Nombre de personnes doivent mettre l'épaule à la roue pour déplacer l'équipement, transporter la bière, remplir les réfrigérateurs et gérer le recyclage et le compostage, sans parler de la préparation de la nourriture et du service lui-même. Comme toujours, la collaboration de nombreuses personnes allège la tâche... mais l'effort soutenu consenti par Jean-Louis et Janine mérite d'être souligné d'une manière toute particulière. Terminons en mentionnant, parmi les bénévoles de l'Association, le maire Louis Veillon, Édith et Christian, Denise et Bernard, Yolande et Ralph, Hilary, Serge, Elaine et Howard, Karsten et Béatrice, Angèle, et Jacques Marcoux.

J'écris cette note à la hâte, mais notre gratitude est sincère. Comme c'est toujours le cas, je risque d'avoir oublié de remercier quelqu'un qui nous a apporté une aide précieuse. Si j'ai omis de mentionner votre nom, je vous prie de m'en excuser. J'assume entièrement cet oubli.

Lorsque toutes les factures auront été payées, l'APP et le CKJ auront recueilli chacun environ 4 200 \$ pour soutenir leurs causes respectives.

Un gros merci à tous!



Sandra Jewett, présidente

Octobre 2015

Avez-vous acquitté votre cotisation annuelle?

